

まごころだより

2021年 2月号

新しい年に入って、さあ気持ちを新たに
してがんばるぞと、新年の気を切り替
えて利用者を迎えるために準備を整
えて開所しました。利用者の方にお
正月はどう過ごされたのか聞くと、
正月であってもいつもと何ら変わ
りなく、退屈だったので早くデイ
に行きたかった。と言ってお
られた方もおられました。そんな
生のお話を聞くと、まごころが
幾らかはお役に立っているのか
なと嬉しく思います。それにし
てもこの1年間はコロナのせいで、
毎月のイベントは全て中止した
ので、利用者には十分に楽しん
でもらえなかったことに大変
申し訳なく思っています。利用
者の中には、イベントがあれば
それは楽しみだけれど、顔見
知りの利用者や職員と話が
出来るのが自分にとって一番
の楽しみなのだとおられる
方もおられました。まごころ
が利用される方にとって癒
しの場になっているのであ
ればとても嬉しいことです。



今年も少しでも多くのお楽しみの機
会をつくって利用者へ提供したいと思
います。春はもう少し先になるよう
ですが、花が咲くころにはドライブ
にお連れしたり、公園に花見に行
ったりと以前の様にゆったりと自
然に触れる時間もつくって差し
上げたいと思います。

年が明けて1週間経ったころに、驚
くほどの積雪がありました。30
数年ぶりの大雪だったらしく、
昨年がほとんど積雪がなかつ
たので除雪に追われる

日が続きました。当日はなんと
か登所して玄関前の除雪にあ
たりましたが、最中は送迎が
いつものように出来るかしら
、いつごろまで降り続けるの
だろう等、良くない事ばかり
頭に浮かんできましたが、と
にかく安全に送迎する気持
ちに切り替えることに集中
しました。何人かお休みに
なりましたが、

迎えに行った方達は積雪に
さほど驚いた様子もなく
いつものように車に乗
られました。むしろ送り出
された方のほうが、こんな
状況で営業をするのかと
驚いておられました。利用
者にとってはあまり天候
の状況は関心ないのかも
知れませんが、まごころ
としては天候の成り行き
に注意して何時でも対応
できるように整えています。



